

Bienal de La Habana anuncia nueva edición y cambios estructurales



La Habana, 16 ago (RHC) Bajo el lema Futuro y Contemporaneidad, llegará la decimocuarta Bienal de La Habana a la Mayor de las Antillas, esta vez, con un cambio en su estructura y duración, para abarcar un periodo de casi seis meses.

Según información compartida por el equipo curatorial de la Bienal, esta, marcada por su postura a contracorriente, continúa siendo un espacio descolonizador no solo para artistas, críticos y curadores de Asia, África, Medio Oriente, América Latina y el Caribe, sino también para todos aquellos interesados en un diálogo de convivencia.

El comunicado señala que en esta edición intentarán redireccionar y actualizar los contenidos y la estructura del evento de acuerdo con las nuevas dinámicas y contextos. **(Fuente: [Radio Rebelde](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/267122-bienal-de-la-habana-anuncia-nueva-edicion-y-cambios-estructurales>



Radio Habana Cuba